
令和４年１２月那珂川市議会定例会 

一  般  質  問  通  告  書 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

1 田中夏代子 

(1) 学校教育におけ

る児童生徒の心の

ケアについて 

① 本市の児童生徒の心の状態の把握につい

て 

② コロナ禍におけるきめ細やかな心のケア

について 

③ ゲートキーパーの取組について 

２ 春田 智明 

(1) 児童虐待防止に

ついて 

 

①  児童虐待の相談件数の推移について 
②  職務権限で児童が保護された件数につい

て 
③  年間を通じた取組について 
④  推進月間中の取組について 
⑤  地域への取組について 
⑥  これからの取組について 

(2) 受動喫煙防止に

ついて 

①  公共施設の指定喫煙所の設置状況につい

て 
②  博多南駅前公園指定喫煙所に対する住民

の声について 
③  博多南駅前公園指定喫煙所の改善につい

て 
④  受動喫煙防止対策指針の策定について 
⑤  路上喫煙禁止区域について 

３ 羽良 和弘 

(1) 高齢者の健康づ

くりについて 

① 介護予防・重度化防止の取組について 

② 高齢者の生活機能評価におけるリスク発

生状況について 

③ 福祉センターにおける健康器具の充実に

ついて 

(2) 男女共同参画に

ついて 

① 行政における女性参画について 

② 自治会における女性参画について 

③ 男女共同参画推進センターの活用につい

て 

４ 真鍋 昭洋 

(1) 市内小学校図書

館の図書購入につ

いて 

① 市内小学校の蔵書の現状について 

② 市内小学校の図書購入について 

(2) 那珂川市図書館

の雑誌スポンサー

制度導入について 

① 那珂川市図書館の雑誌について 

② 雑誌スポンサー制度について 

③ 雑誌スポンサー制度契約料について 

  



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

５ 羽根 正俊 

(1) 国史跡安徳台遺

跡保存活用計画に

ついて 

① 保存活用計画書の取扱いについて 

② パブリックコメントについて 

③ 保存活用を考える地域座談会で出された

意見要望について 

④ 那珂川町文化財保存整備基本計画につい

て 

⑤ 国史跡安徳大塚古墳保存活用計画で定義

された「安徳エリア」について 

⑥ 保存管理について 

⑦（仮称）管理運営協議会について 

⑧ 庁内体制の強化について 

⑨ 保存活用計画実施期間、実施計画について 

⑩ 史跡の公有化について 

６ 平山ひとみ 

(1) 教員不足につい

て 

① 今年度当初の状況について 

② 今年１１月現在の状況について 

③ 今後の教員増員について 

(2) 生活保護につい

て 

① 制度活用状況の推移について 

② 車の所有について 

③ 不正受給について 

④ 収入基準超過世帯への対応について 

(3) 滞納について ① コロナ禍からの差押の状況について 

② 生活再建支援へつなぐ取組について 

(4) アスベストにつ

いて 

① 飛散防止策の現状について 

② 今後の取組について 

７ 吉永 直子 

(1) 五郎丸区内にお

けるマンション建

築計画について 

① 那珂川市開発行為等整備要綱について  

② 那珂川市都市計画マスタープランについ

て 

③ 市民の住環境を守ることについて 

  



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

８ 稲生茉莉子 

(1) 温暖化に負けな

い緑のインフラづ

くりについて 

① 街路樹の役割について 

② 本市の課題について 

③ 緑陰や樹形を考えた街路樹の育成管理に

ついて 

④ 落葉問題と地域との連携について 

⑤ 共有財産（コモンズ）としての認識につい

て 

(2) 長期化する感染

対策による子ども

たちの成長や発達

への影響について 

① 給食時間に「会話を楽しむ」ことについて 

９ 津留 渉 

(1) 移動図書館につ

いて 

① これまでの経過について 

② 移動図書館の実現のための財源について 

(2) 企業版ふるさと

納税について 

① 企業版ふるさと納税制度の概要について 

② 本市の取組について 

③ 人材の活用と銀行との連携について 

④ 市長の企業版ふるさと納税に対する考え

は 

(3) ニューアーバン

スポーツに対する

市の考え方につい

て 

① ニューアーバンスポーツについて 

② スケートボードなどによる騒音の苦情に

ついて 

③ スケートボード施設の設置について 

 
 


